

Maradona: "Anímicamente, estoy en la miseria"

BUENOS AIRES, 7 de mayo (EFE, Latín, AP, AFP, DPA y UPI).— "Estoy anímicamente en la miseria", fueron las últimas palabras de Diego Maradona al abandonar Buenos Aires rumbo a Europa, integrando la selección de su país, acompañado por su padre y su apoderado Jorge Ciszterpiller. Expresó que lo que más le dolía es que "mezclaron el asunto del pase al Barcelona con el problema interno del país". Desmintió que haya pedido que se haga una colecta nacional para quedarse en Argentina. "Eso es una barbaridad", expresó irritado. Pero aclaró que si una empresa o firma comercial se hace cargo de lo que vale, se quedará a defender la camiseta de Argentinos Juniors.

No eludió, sin embargo, lo que es parte fundamental del debate nacional a que está sometido su caso: "Se puede conseguir mi transferencia, basándose en que a nadie se le puede impedir la libertad de trabajo establecida en la Constitución".

Autoridades del gobierno argentino comenzaron a interesarse. El secretario de Acción Social del Gobierno, capitán de navío Luis Ugarte, dijo que "el pase del

jugador interesa a la opinión pública y también a las autoridades máximas del deporte, porque Maradona es un valor reconocido que podría representar a la Argentina en cualquier oportunidad", avalando con estas palabras la posible transferencia basada en la libertad de trabajo.

Menotti declaró que en caso de disponer de ocho millones de dólares "me compraría un barco y no el contrato de Maradona". Dijo que si los mejores jugadores emigran "habrá que aceptar las consecuencias sin chistar". A su vez, abogados especializados en cuestiones laborales, subrayaron que Maradona tiene todas las de ganar si apela a la justicia, sin necesidad de enfrascarse en litigio alguno.

Mientras tanto, la prensa española comenta ya no sólo en las páginas deportivas. El diario *Idea* de Bilbao, nacionalista vasco, desglosó cuánto podría hacerse con 6 millones de dólares — pese a que el costo real es de 10 millones—: "Podrían pagarse los sueldos de mil 400 obreros en un año, financiarían 50 mil becas para estudiantes universitarios o se mantendrían 28 mil hogares vascos en un mes. Tam-

bién podría emplearse esa suma en crear 580 nuevas fuentes de trabajo, construir 300 casas nuevas o financiar las tradicionales corridas de toros de Pamplona durante 20 años".

Pero también el Congreso español se preocupa del polémico asunto. El grupo parlamentario de Unión de Centro Democrático —eje del gobierno— presentó un proyecto de ley que prohíbe la contratación de jugadores, deportistas y técnicos extranjeros. Refiriéndose a la contratación de Maradona, dicen en los fundamentos del proyecto: "De ninguna manera puede concebirse que en la situación económica actual de España, puedan salir fuertes cantidades de divisas para contratar a algún jugador. En el senado se presentó una interpelación al gobierno para que explique los criterios económicos que se aplican para autorizar pagos al exterior por el fichaje de deportistas extranjeros. Los dos senadores del Partido Socialista Obrero Español, autores de la interpelación, piden que se señalen qué ventajas reporta al deporte y a la economía del Estado esta continua y cada vez mayor salida de dólares.

EL DÍA

Dicen los del Barcelona

La contratación de Maradona es algo de muy mal gusto

BARCELONA, 7 de mayo (UPI).— "Esto es una locura". "Esto es una estupidez". "Esta es una cosa de pésimo mal gusto".

Los jugadores de Barcelona quebraron su silencio y expresaron, en términos que no dejan lugar a ninguna duda sus críticas por la decisión del club Barcelonés de contratar al astro del fútbol argentino Diego Maradona por la suma de seis millones de dólares cifra que jamás ha sido pagada en el mundo entero por la transferencia de un jugador.

"Están locos... creo que por ese mismo dinero podrían haber conseguido varios jugadores, incluso algunos de ellos mejores que Maradona" dijo el defensor Rafael Zuviria.

En todo el plantel del club Barcelona hubo una sola voz que se levantó para decir algo en favor de la contratación de

Maradona. "Es un excelente jugador pero me tiene sin cuidado si viene o no", dijo Joaquín Albadalejo, otro defensor.

Carlos Rexach, capitán del Barcelona, no se asoció a las críticas de algunos jugadores, pero dijo: "Ya sabemos que a los jugadores extranjeros les pagan más, pero nunca creí que pudiesen pagar tanta plata".

"No puedo creer —dijo José Cano— que esto sea verdad. Es la locura. Ni siquiera saben si Maradona va a ser útil. Es un jugador muy individualista y lo van a castigar, por más inteligente que sea".

El mediocampista Juan Manuel Asensi voceó el temor de que Maradona fuera a encontrarse en España con más de lo que había calculado.

"Nadie sabe si se va a adaptar al fútbol español. Es posible que le resulte demasiado violento", dijo.

Mientras tanto, la selección argentina, campeona mundial desde el certamen de 1978, emprendía hoy su viaje a Europa para disputar tres partidos, en una gira que puede significar la despedida del astro del mediocampo.

Desde Buenos Aires se informó que la Asociación de Fútbol Argentino resolvió no excluir a Maradona de la lista de intrasferibles al exterior por estar en la selección que se prepara para defender el título en el mundial de España en 1982.

El entrenador César Luis Menotti, dijo que la venta de Maradona debía ser impedida porque muchos futbolistas pueden tentarse y seguir el ejemplo del volante. Señaló, además, que "dejar ir al jugador es dar un mal ejemplo a toda la juventud del país ya que se fomentaría la idea de que hay que irse de Argentina para poder triunfar".